

AMÉNITES FÉMININES



Dame Grincheuse (40 ans).—Madame, vous devriez bien garder votre enfant pour vous seule. Depuis un quart d'heure qu'il m'ennuie !
La mère (ironiquement).—Excusez-le et moi aussi, madame, mais il vous a pris pour sa vieille grand'mère qu'il adore.

La Récolte du "Samedi"

(A travers les journaux Parisiens)

Taupin rencontre un de ses amis nouvellement décoré.

—Toutes mes félicitations, mon cher ; personne n'est plus heureux que moi...

—Mon cher Taupin, un petit mot de vous m'aurait ravi.

—Je vous aurais bien écrit, mon cher, mais vous comprenez, quand on m'a dit que vous veniez d'être décoré, — moi je ne pouvais pas y croire.

Entendu au Grand-Hôtel de Biarritz, qui est honoré de la présence de la reine d'Espagne.

—La pluie est imminente, le ciel se couvre.

—En effet, le ciel se donne des airs de grand d'Espagne.

—Que voulez-vous dire ?

—Puisqu'il se couvre devant la reine !

—Napoléon n'était qu'un imbécile !

—Oh ! oh !

—Pendant qu'il rédigeait le décret de Moscou, est-ce qu'il n'aurait pas pu fixer une limite à la hauteur des chapeaux au théâtre ?

Deux vieux rapins devant la vitrine d'un changeur :

—Tiens, regarde, là, au second plan, une pièce d'or de Louis XVIII ; ça devient rare.

—En principe, une pièce d'or est toujours rare, répond le camarade d'un ton convaincu.

Textuel.

Entre députés :

—Un congé de trois mois ?... au moment où on vote le budget ?

—Je rentrerai dans quatre-vingt-dix jours... Eh bien, à cette époque-là on le discutera encore.

Un farceur britannique, du nom de Foot, dit un jour à ses amis que, dans le temps de sa prospérité, il avait eu des fusils excellents.

—En quoi donc étaient ils si merveilleux ? lui demanda l'un d'eux.

—C'est qu'ils portaient aussitôt qu'il entraient des voleurs chez moi, quoiqu'ils ne fussent pas chargés.

—Et comment cela ?

—Parce que les voleurs les emportaient avec eux.

De bon cœur.

—Venez donc dîner, mon cher, sans cérémonie, nous n'ajouterons pas un plat de plus !

Lui, très poli :

—J'aimerais mieux venir quand vous en ajouterez deux.

—Je n'aime pas les menuisiers, dit Grosbinet à Guibollard.

—Pourquoi ?

—Mais parce qu'ils "me nuisent."

Une cuisinière est citée comme témoin dans une affaire de Cour d'assises où ses maîtres sont compromis.

—Dites-nous ce que vous savez, lui demande le président.

—Faire un peu de cuisine...

Le colonel venait d'avoir une congestion cérébrale, il alla chez le major qui le saigna plusieurs fois de suite.

Quand il fut tout à fait remis, le docteur lui dit :

—Eh bien, colonel, vous le voyez, cette troisième saignée vous a remis sur pied.

—Major, répondit sentencieusement le vieux militaire, je crois que vous auriez dû commencer par cette troisième là.

Chez un marchand de bric-à-brac bien connu au quartier latin.

Au-dessus d'une vieille pendule :

PENDULE SOCIALISTE

NE MARCHANT QUE HUIT HEURES PAR JOUR

Un marchand de vins a fermé sa boutique pendant deux heures afin de se livrer, dans le silence du laboratoire, à un mouillage savant.

Seulement, il a écrit sur sa porte, avec un bâton de craie :
Fermé pour cause de baptême.

—Pauv' cocotte ! trotter un quart d'heure pour vingt sous !

—Dame, c'est pas long, quinze minutes !

—Allons donc... il y a des chevaux qui font le tour de Longchamps en 900 secondes et qui gagnent 250,000 francs !

A LA CHAMBRE DES DÉPUTÉS

—Deux mots seulement... ancien canotier, président de la Société nautique de l'Auvergne, vous me permettez d'avoir une opinion sur la marine.

Au foyer de la Comédie française.

ALEXANDRE DUMAS.—Les meilleurs auteurs ont fait, au moins, un mauvais ouvrage.

FRANÇOIS COPPÉE.—C'est leur enfant bossu, qu'ils aiment plus que leurs autres rejetons.

Naïveté.—Un gendarme arrête la nuit, sur une route, une voiture conduite par un paysan.

"Holà ! lui crie-t-il, vous ne savez donc pas qu'il est défendu de voyager la nuit sans lanterne ?

—Si, mais cela ne servirait à rien ; mon cheval est aveugle."

Amour-propre national.—Dans une école américaine :

"Quel est le premier homme ?

—Washington.

—Mais non, mon petit ami, c'est Adam.

—Oh ! si vous comptez les étrangers !..."

Un auteur dramatique de cinquième ordre, J... F..., a la rage de se montrer dans les salles de théâtre les jours de première représentation.

Cri d'un spectateur peu content :

—Eh ! retire-toi donc, animal ! Est-ce que ce n'est pas assez de nous faire voir tes pièces ?

Orphée pinçait de la lyre ; — le sergent de ville pince les filous ; — le cambrioleur pince les serrures ; — Rigolette pince le cancan ; — Mlle de Preales pince sa taille ; — et mon propriétaire pince tout ce qu'il peut. Il me disait l'autre soir, ce digne homme, qu'il était plus facile de toucher du piano que ses loyers.

Madame de Sévigné, parlant des Fables de La Fontaine, disait :

"C'est comme un panier de cerises ; on choisit les plus belles — et il n'en reste plus."

Guibollard examinant dans un miroir son crâne reluisant comme une bille de billard.

—Et on appelle ça un cuir chevelu !!!

ARRIVÉ TROP TARD



Le recorder.—Agent Smith, avez-vous assisté à la bataille ?

Le policeman.—Oui, Votre Honneur.

Le recorder.—A quelle distance (tiez-vous des combattants ?

Le policeman.—A à peu près 100 verges, Votre Honneur.

Le recorder.—Pourquoi ne les avez-vous pas séparés ?

Le policeman.—Votre Honneur, c'était fini avant que je n'arrive.